
Auszug aus der Niederschrift 
über die 09. Sitzung der Bürgerschaft am 22.09.2022  
 
 
Zu TOP: 9.3 
Überprüfung und Beseitigung von Gefahrenstellen auf den Stralsunder Radwegen 
Einreicherin: Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI 
Vorlage: AN 0137/2022 
 
Frau Kümpers erläutert den Antrag. Sie verweist auf einen kürzlich geschehenen tödlichen 
Radunfall und wirbt um Zustimmung zum Prüfantrag. 
 
Herr Buxbaum hält es für möglich, dass eine derartige Aufstellung von Gefahrenstellen 
bereits existiert, ggf. könnte die Thematik im Fachausschuss näher erörtert werden. 
 
Herr Dr.-Ing. Badrow geht auf die Aktivitäten der Hansestadt Stralsund ein. Der Verwaltung 
ist bewusst, dass es durchaus noch Handlungsbedarf gibt. So werden im Zuge der 
Umstellung auf LED-Leuchtmittel die Laternen auch versetzt. Gleichwohl bietet er an, dass 
einzelne Punkte auch noch gesondert betrachtet werden können. Es ist jedoch nicht möglich, 
alle Punkte gleichzeitig zu lösen. 
 
Herr Buxbaum beantragt die Verweisung des Antrages AN 0137/2022 zur Beratung in den 
Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung. 
 
Herr Dr. Zabel hält Radwegeschauen in regelmäßigen Abständen für sinnvoll. Er erfragt 
dahingehend, ob derartiges seitens der Verwaltung vorgesehen ist bzw. wie es praktiziert 
wird. 
 
Herr Dr.-Ing. Badrow erklärt, dass dies definitiv zum Spektrum dazu dazugehört, um weitere 
Punkte zu ermitteln. 
 
Herr Dr. Zabel stellt fest, dass es sich somit um einen laufenden Prozess mit Dynamik 
handelt. 
 
Der Präsident stellt den Verweisungsantrag von Herrn Buxbaum zur Abstimmung: 
 
Abstimmung: Mehrheitlich abgelehnt 
 
Abschließend lässt er über den Antrag AN 0137/2022 abstimmen: 
 
Die Bürgerschaft der Hansestadt Stralsund beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, eine Übersicht über potenzielle Gefahrenstellen auf 
Radwegen (etwa feste Hindernisse, unübersichtliche Wegeführungen etc.) zu erarbeiten und 
geeignete Maßnahmen aufzuzeigen, mit denen diese Gefahrenstellen beseitigt werden 
können. 
 
Das Ergebnis soll dem Ausschuss für Bau, Umwelt, Klimaschutz und Stadtentwicklung 
vorgestellt werden. 
  
Abstimmung: Mehrheitlich abgelehnt  
 
für die Richtigkeit der Angaben: gez. i.A. Steffen Behrendt 

Stralsund, 04.10.2022 


